

27 de mayo - 1981

EXCELSIOR

Grave Crisis de los Derechos Humanos en la Década de los Ochentas: AI

LONDRES, 26 de mayo. (AFP, AP, EFE)—Amnistía Internacional, al conmemorar el XX aniversario de su fundación, condenó enérgicamente las torturas, asesinatos, secuestros y encarcelamientos que llevan al cabo veintenas de países, afiliados a la organización.

Entre los nombres de las naciones que citó figuran casos de muerte en Bolivia, Uruguay, aire, Turquía y España.

Al mismo tiempo agregó

que millares de personas resultaron muertas en Guatemala, a manos de elementos que actúan bajo los órdenes de oficiales, y que en Argentina y Filipinas decenas de personas fueron arrestadas, por agentes de seguridad, sin que se haya vuelto a saber de ellas.

Subrayó Amnistía Internacional que casi la mitad de las 154 naciones miembros

SIGUE EN LA PAGINA VEINTE

Grave Crisis de los Derechos Humanos

Sigue de la página dieciséis

ideologías divergentes, expresó.
Amnistía Internacional, organización que recibió en 1977 el Premio Nobel de la Paz, cuenta en la actualidad con unos 250,000 miembros.
La corporación se mantiene mediante las donaciones privadas, las que son garantía de su independencia, en cualquier parte del mundo, por sus creencias, color de piel, origen étnico, sexo, religión o idioma, siempre que no hayan recurrido a la violencia ni abogado en su favor.

“Los derechos humanos enfrentan grave crisis en la década de los años 80, y el derecho a disenter es tá siendo objeto de ataques en muchos países”, dijo AI.

“La tortura, el crimen, el secuestro y los encarcelamientos son prácticas sistemáticas en los países con

ideologías divergentes, expresó.

Amnistía Internacional, organización que recibió en 1977 el Premio Nobel de la Paz, cuenta en la actualidad con unos 250,000 miembros.

La corporación se mantiene mediante las donaciones privadas, las que son garantía de su independencia, en cualquier parte del mundo, por sus creencias, color de piel, origen étnico, sexo, religión o idioma, siempre que no hayan recurrido a la violencia ni abogado en su favor.

EL DÍA

Denuncia AI que en 60 países se aplica la tortura

LONDRES, 26 de mayo (AFP).— Casos de muertes registradas en Bolivia, Uruguay, Zaire, Turquía y España denunció hoy aquí la organización de defensa de los derechos humanos Amnistía Internacional, en un documento publicado con motivo de su vigésimo aniversario.

Asimismo, la organización señaló que millares de personas resultaron muertas en Guatemala a manos de elementos que actúan por orden de oficiales, y que en Argentina y en Filipinas varias personas fueron secuestradas por las fuerzas de seguridad sin que jamás hayan sido encontradas”.

AI, —cuya sede se encuentra en Londres y que cuenta con más de 250 mil miembros y simpatizantes activos— lanzó un llamamiento en favor de “acciones internacionales urgentes a los efectos de enfrentar el desafío de los años 80”.

La organización espera poder duplicar el número de personas que participan en sus campañas y afirma que continuará funcionando gracias a donaciones privadas para mantener su independencia.

Amnistía Internacional fue fundada el 28 de mayo de 1931, después de la publicación de

un artículo en el semanario liberal británico *The Observer*, que “llamó a personas de todas las opiniones a trabajar juntas para que sean liberados los hombres y mujeres detenidos debido a sus opiniones”.

“El derecho de la oposición está cada vez más atacado, afirmó Amnistía, y añadió que el asesinato, la tortura, el secuestro y la detención son

practicados sistemáticamente en numerosos países del mundo. No sólo la libertad de opinión es atacada, dijo; la vida de los detenidos está en juego”.

Según AI, “en los últimos cinco años se formularon acusaciones de tortura en 60 países, y en más de 50 se procede a detenciones por simple decisión administrativa, sin acusación ni proceso”.